

LAS INTERNACIONALES PARTIDARIAS

*Comunicación del Lic. Thomas Kropp, en la sesión privada
de la Academia Nacional de Ciencias Morales y Políticas,
el 10 de agosto de 1994*

*Presentación por el académico Presidente
Dr. Jorge A. Aja Espil*

El licenciado Thomas Kropp es un joven abogado que ha tenido actuación política en su país, en Alemania, en el Partido de la Democracia Cristiana y que luego se ha incorporado a la Fundación Adenauer donde ha realizado una labor académica de gran importancia no sólo en el aspecto local (en su propio país), sino que desde hace tres años está en nuestro país realizando una labor intensa de difusión de las instituciones democráticas alemanas, a quien yo le he pedido hoy que nos acompañe para tratar el tema de las internacionales partidarias.

En cuanto al tema que abordará el Lic. Kropp, estas instituciones partidarias han tenido o han generado en el espíritu argentino y en algunos otros países una cierta aprehensión, porque se ha identificado a aquellas internacionales como viejos elementos de lesión a nuestras instituciones. Esa es la tradición que han tenido entre nosotros. Hoy se espera, por el contrario, que esas organizaciones faciliten o abran los canales para que los partidos políticos mantengan una relación fluida entre ellos, siempre que coincidan en las grandes líneas programáticas que los caracterizan a unos y a otros de un lado y de otro.

Esa coincidencia programática naturalmente los lleva a los partidos políticos a actuar en el campo internacional.

También es cierto, y éste es uno de los temas que quizás pueda ser interesante que hoy abordemos, que esas internacionales dan y otorgan fondos para financiar cierto tipo de campañas, actividades partidarias, capacitación de los cuadros dirigentes y cier-

to tipo de relaciones preferenciales de un partido político que en oportunidades se encuentra en la misión de actuar en el gobierno.

Como digo, la Internacional de la Democracia Cristiana tiene por lo menos en Europa la fuerza del nacimiento al amparo de dos grandes pensadores, en Italia con Alcides de Gasperi y en Alemania con Konrad Adenauer.

Le dejo al Dr. Thomas Kropp el desarrollo de estas ideas y nos disponemos a escucharlo con mucho gusto.